

Kinder- und Familienzentrum, Ludwigsburg



Das Kinder- und Familienzentrum in Ludwigsburg-Poppenweiler besteht aus einem Wohnhaus und einer Scheune, dabei wurde auf eine gestalterische Zurückhaltung geachtet, die sich dem Ort und der Aufgabe anpasst. Im Inneren der Kita findet man eine Einheit von Architektur und Mobiliar, das Architekturbüro Von M durfte dabei die gesamte Einrichtung entwerfen. Entstanden ist eine Gestaltung, die kindgerecht nicht mit bunt verwechselt und Kinder auf eine Entdeckungsreise schickt. Großzügige Räume wurden mit Schlafhöhlen, modular bestückbaren Schraubwänden und individuellen Möbeln ausgestattet. Die Architekten entschieden sich für Linoleum, da das Material eine angenehme Natürlichkeit mit sich bringt und hervorragend zu den natürlich belassenen Holzoberflächen passt. Daneben überzeugte die Robustheit des Bodens und die gute Alterungsfähigkeit, wichtige Kriterien für einen Bodenbelag in einer stark frequentierten Einrichtung wie dieser. Somit schätzen Mitarbeiter und Kinder die Atmosphäre im Haus seit 5 Jahren und erfreuen sich am spannenden Raumangebot des Zentrums.

Ort	Ludwigsburg, Germany
Fertigstellung	2015
Architekt	Von M GmbH, Stuttgart
Bauherr	Stadt Ludwigsburg
Ausführung	Heinz Lohmar GmbH, Hameln
Fotograf	Von M und Zoey Braun

Verwendete Beläge



